

México triunfa ante Jamaica

Escrito por agencias

Martes 04 de Junio de 2013 23:03

Cd. de México, 4 Junio 2013.- La Selección Mexicana será líder del Hexagonal por su victoria de 1-0 sobre Jamaica. Con este juego, México hizo lo necesario para obtener los 3 puntos de Jamaica.

En el partido, el jugador Aldo de Nigris se destacó al rematar de cabeza un centro por izquierda de Carlos Salcido al 48'.

El Tri se salvó del empate por un cabezazo que desperdió Darren Mattocks al 73', lo último de peligro que mostró Jamaica, a pesar de que en la compensación el arquero incluso quiso sumarse al frente en un par de tiros de esquina.

Al final la ventaja fue mínima pero el salto enorme en el Hexagonal, pues del quinto lugar el Tri saltó al liderato, aunque con un partido más que sus rivales porque esta fue una jornada adelantada debido al compromiso azteca en la Copa Confederaciones.

De cualquier modo, México amanecerá primero con 6 puntos, por 5 de Panamá y 4 de Estados Unidos, Costa Rica y Honduras, por 2 de Jamaica.

La última vez que el Tri ganó aquí fue en Septiembre del 2001, fecha tras la cual únicamente volvió a jugar un partido, el del 2008 que perdió bajo la batuta de Sven-Goran Eriksson, un episodio fantasmal que, como todos los empates del 2013, bien podrán quedar en el pasado.